

17 апреля 2024 г.

*Касательно графика работы Банка в апреле- мае 2024 года*

**Уважаемые господа!**

Информируем вас, что в соответствии с официальным расписанием государственных праздничных дней, утвержденным Правительством Российской Федерации на 2024 год, **29 - 30 апреля, 01, 09 - 10 мая 2024 года** Банк не работает. **27 апреля 2024 года** (суббота) является рабочим днём. **08 мая 2024 года** - сокращенный рабочий день (до 17:00) - время приема Банком документов на исполнение (платежные поручения в рублях, заявления на перевод в иностранной валюте, заявления на валютнообменные операции и т.п.) сокращено на один час.

Комиссии Банка будут списаны согласно Тарифам и Условиям расчетно-кассового обслуживания Вашей компании **27 апреля 2024 года за полный месяц с 01 апреля по 30 апреля 2024 года**. Просим учесть данное обстоятельство при планировании своих операций в конце месяца, заблаговременно обеспечить наличие средств на счете компании, а также погасить возможные задолженности не позднее **26 апреля 2024 года**.

- Выписки на бумажных носителях и электронные выписки, включая выписки с ЭЦП по системе банк-клиент, за операционный день **27 апреля 2024 года** будут доступны **02 мая 2024 года** в стандартное время.
- Электронные выписки по системе SWIFT за операционный день **27 апреля 2024 года** будут предоставлены **02 мая 2024 года** в стандартное время.
- Выписки на бумажных носителях и электронные выписки, включая выписки по системе SWIFT и выписки с ЭЦП по системе банк-клиент, за операционный день **08 мая 2024 года** будут доступны **13 мая 2024 года** в стандартное время.

Дополнительно информируем вас о выходных днях в других странах, из-за которых платежи в некоторых валютах не будут проводиться в период с 29 апреля по 30 июня 2024 года:

- USD – 27 мая, 19 июня
- EUR – 01 мая
- JPY – 29 апреля, 03,06 мая
- GBP – 01, 06, 27 мая
- SEK – 01, 09 мая, 06, 21 июня
- CAD – 20 мая
- PLN – 01,03,30 мая
- CNY – 01-03, 15 мая, 10 июня

*В случае возникновения вопросов просим обращаться в управление по обслуживанию клиентов:  
(495) 564-85-10/626-51-88/564 85 58/935-88-37/937-19-56*

**С уважением,**

**Креди Агриколь КИБ АО**

April 17, 2024

*Re: Bank working schedule in April - May 2024*

**Dear Sirs,**

We would like to inform you that in accordance with the official schedule of public holidays approved by the Government of the Russian Federation for 2024, the Bank will be closed on **April 29-30, May 01,09-10, 2024**. **April 27, 2024** (Saturday) will be a full working day. **May 08, 2024** will be a shortened working day. In this connection, the deadlines for providing payment orders and other documents to the Bank for execution will be 1 hour earlier towards standard deadlines established for each type of documents.

Bank fees will be charged in accordance with the Terms and Conditions for your Company on **April 27, 2024** for the full month (**from April 01, 2024 to April 30, 2024**). Please take it into consideration when planning your operations at the end of the month and provide sufficiency of funds on the account of your company beforehand in order to settle any outstanding debts **not later than April 26, 2024**.

Please note that:

- paper and electronic account statements including statements with electronic digital signature via the Bank-Client system for the operational day of **April 27, 2024** will be available on **May 02, 2024** at a standard time.
- electronic statements via the SWIFT system for the operational day of **April 27, 2024** will be provided on **May 02, 2024** at a standard time.
- paper and electronic account statements, including statements via the SWIFT system and statements with electronic digital signature via the Bank-Client system for the operational day of **May 08, 2024** will be available on **May 13, 2024** at a standard time.

We would like to additionally inform you about Currency Clearing holidays in the period from April 29, 2024 till June 30, 2024:

- USD – on May 27, June 19
- EUR – on May 01
- JPY – on April, 29, May 03,06
- GBP – on May 01, 06,27
- SEK – on May 01,09, June 06,27
- CAD – on May 20
- PLN – on May 01,03,30
- CNY – on May 01-03,15, June 10

*In case of any questions please feel free to contact Customer Service desk by phones: (495) 564-85-10/626-51-88/564 85 58/935-88-37/937-19-56*

**With best regards,  
Credit Agricole CIB AO**